Практическая работа №2

Тема: «Семья .Семейные ценности». 
Цель: развитие лексико-грамматических навыков
Ход:
1. Изучите грамматический материал -  употребление модальных глаголов  (ЭУМК, тема 1.2), выполните задание 1- перевод предложений на русский язык. 
2. Перепишите предложения на английском языке, вставляя пропущенные модальные глаголы - задание 2.
3. Переведите предложения на английский язык, используя   подходящие по смыслу модальные глаголы.
4. Изучите текстовый материал и лексику (ЭУМК, тема 1.2), выполните задание 4 – необходимо вставить пропущенные слова, первая и последняя буквы слова указаны.
5. Письменно на английском языке ответьте на вопросы, опираясь на текстовый материал (ЭУМК, тема 1.4).

Задание 1. Analyze the use of modal verbs and translate the following sentences:
1. Who can answer my question?
2. Nobody could translate this text.
3. He ought to do this task at once.
4. Must I attend this meeting? — No, you needn't.
5. You should have shown your notes to the teacher.
6. I asked him, but he wouldn't listen to me.
7. They should visit her, she is in the hospital.
8. Last summer we would often go to the country.
9. Your son can do this work himself.
10. Would you tell me the way to the station?
11. Your friend might have informed us.
12. May I leave for a while? — Yes, you may.
13. She should be more attentive at the lessons.
14. You needn't come so early.

Задание 2. Insert necessary modal verbs:
1. I ... not go to the theatre with them last night, I ... revise the grammar rules and the words for the test. 2. My friend lives a long way from his office and ... get up early. 3. All of us ... be in time for classes. 4. When my friend has his English, he ... stay at the office after work. He (not) ... stay at the office on Tuesday, Thursday and Saturday and ... get home early. 5. ... you ... work hard to do well in your English? 6. «... we discuss this question now?» «No, we ... We ... do it tomorrow afternoon. » 7. I'm glad you ... come. 8. «... you ... come and have dinner with us tomorrow? » «I'd love to. » 9. «Please send them this article.» «Oh, ... I do it now?»

Задание 3. Translate into English using modal verbs:
1. Мы обязательно должны писать диктант сегодня? — Да, завтра мы будем учить новые слова. 2. Вчера мне пришлось ответить на все эти письма. 3. Виктора тоже пригласить на обед? — Да, сделайте это, пожалуйста. 4. Вам пришлось остаться дома, потому что была плохая погода? 5. Вы обязательно должны прийти и посмотреть нашу новую квартиру.— С удовольствием. 6. Я рад, что мне не пришлось заканчивать эту работу вчера. 7. Я не люблю поздно ложиться спать, но иногда мне приходится. 8. Можно мне пойти погулять сейчас? — Нет, нельзя. Ты должен скоро ложиться спать. 9. Вам следует навестить вашего друга. Он вчера не пришел на урок. 10. Почему ты не пришла? — Я не могла, я должна была помочь маме по дому. 11. Вам не нужно идти в библиотеку, у нас много книг дома, и вы можете взять любую, какую хотите.


Расскажите о ваших семейных традидициях, используя личные, объектные, притяжательные местоимения и лексику по теме - mother-in-low/nephew/stepmother, etc.  
3. Ответьте на вопросы
1. Is it easy for you to make friends? 2. Who is your best friend? 3. How did you make friends? 4. Where does your friend study? 5. How does your friend look like? 6. What kind of sport does your friend like? 7. Do you like to spend your free time with your friends? 8. What are the hobbies of your friends?
